

Trainingslager 2. Mannschaft in Marbella (20.-24. März 2024)

Die 2. Mannschaft konnte auch dieses Jahr die Rückrunde mit einem intensiven Trainingslager bestens vorbereiten. Vom 20. – 24. März 2024 trainierte die Mannschaft unter der Leitung von Trainer Milan Milosavljevic und Assistent Dragan Kuzmanovic in Marbella und holte sich dabei den letzten Schliff für die Rückrunde.



Nach einer reibungslosen Reise von Bern, via Basel und Malaga nach Marbella am Mittwoch und dem Check-in im Hotel «Occidental» in Puerto Banus, folgte am Donnerstag die erste intensive Trainingseinheit. Ebenfalls am Donnerstag konnte das "Zwöi" gegen eine Auswahl von Spielern aus der Region Marbella am Nachmittag ein Testspiel absolvieren, welches eine ideale Ergänzung zu den Trainingseinheiten darstellte und dank Videostudium noch genauer analysiert werden konnte.

Am Freitag und Samstag folgten jeweils zwei Trainingseinheiten am Vor- und Nachmittag, bei welchen das Team jeweils optimale Trainingsbedingungen vorgefunden hat. Auch die Wetterkonditionen waren mit Temperaturen um 20 Grad ideal für intensive Trainingseinheiten.

Selbstverständlich sollte nebst dem Fussball auch das Soziale nicht zu kurz kommen und die Mannschaft genoss das Nachtleben und die Gastfreundschaft der Spanier/innen ausgiebig. Insbesondere am offiziellen Teamabend am Samstag bot sich die Möglichkeit die Mitspieler beim gemeinsamen Nachtessen im Restaurant "NU Downtown" in Puerto Banus (noch) besser kennenzulernen. Nach einigen kurzen Nächten ging es dann am Sonntag auf die ruhige Rückreise zurück nach Bern.

An dieser Stelle sei nochmals ein grosses Dankeschön an alle, die das Trainingslager überhaupt möglich gemacht haben, zu richten! Insbesondere an die beiden Trainer, die mit unermüdlichem Einsatz die Finanzierung und die Organisation des Trainingslagers sichergestellt haben. Ohne ihre innovativen Lösungen und den zahlreichen investierten Stunden wäre das Trainingslager für das "Zwöi" nicht möglich gewesen. Selbiges gilt auch für unsere Spielerpatronate und Sponsoren sowie dem FCMG, welche alle einen wesentlichen Teil zur Durchführung des Trainingslagers beigetragen haben. Herzlichen Dank!

Zusammenfassend kann festgehalten werden, dass das Trainingslager ein voller Erfolg war und die Mannschaft nun hervorragend auf die Rückrunde vorbereitet ist, welche mit dem Spiel gegen den FC Breitenrain am Donnerstag, 4. April 2024 beginnen wird.